

Von Jürg Bühlmann
Datum 20. Januar 2018
Thema GV bikeOmania

geht an alle Mitglieder des BOM

21. Generalversammlung bikeOmania

Datum	Samstag, 20. Januar 2018
Zeit	18:00 – 18:52
Ort	Restaurant Central in Engelberg
Teilnehmer	Geissbühler Marcel und Gabriele Bühlmann Jürg und Irène D'Eramo John und Regula Frei Markus und Affolter Karin Hugi Heinz und Beatrice
Entschuldigt	-
Traktanden	<ol style="list-style-type: none">1. Begrüssung2. Protokoll der letzten GV3. Jahresbericht 20174. Revisionsbericht5. Mitgliederbeiträge6. Neueintritte/Austritte Mitglieder7. Neuwahlen/Demissionen Vorstandsmitglieder8. Jahresprogramm9. Diverses

1. Begrüssung

Präsident Marcel Geissbühler begrüsst die Anwesenden zur Generalversammlung 2018.

2. Protokoll der letzten GV

Das Protokoll der letzten GV wird genehmigt und dem Aktuar Jürg Bühlmann verdankt.

3. Jahresbericht 2017

Präsident Marcel Geissbühler berichtet über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2017 auf die gewohnt spannende Art, beginnend mit der Generalversammlung 2017. Betreffend Wetter wurden wir diesmal verwöhnt und konnten Samstag und Sonntag im Brunni Ski fahren und/oder wandern.

Am 28. Mai durften wir dank Marcel das Seeländische Schwingfest in Meisberg als VIP-Gäste besuchen. Hier hat es der Wettergott so gut gemeint, dass wir aus dem Schwitzen fast nicht mehr herauskamen. Christian Stucki hat ohne grosse Mühe den Muni bekommen, der wahrscheinlich von den Lidl-Kunden verspeist wurde.

Das 20-Jahr Jubiläum im Juli war mit dem Bike-Weekend gekoppelt. Ziel unserer Reise war der Munot in Schaffhausen, anschliessend ging die Fahrt weiter nach Friedrichshafen. Die Führung

durch das Zeppelin-Museum war äusserst spannend. Ein kleiner Wermutstropfen war, dass wir aufgrund des windigen Wetters auf die Fahrt mit dem Zeppelin verzichten mussten.

Das Trainingslager in Livigno wurde von Heinz super vorbereitet. Wir konnten viele schöne Erinnerungen mit nach Hause nehmen. Leider gab es fast keinen Alkohol. Zudem mussten wir oft hungrig ins Bett. Dafür waren die Ausflüge und Downhill-Strecken genial.

Der Kultabend führte uns nach Schloss Ueberstorf, wo wir nach einem feinen Essen von den Les (deux) Trois Suisses unterhalten wurden.

Aus sportlicher Sicht war das Jahr 2017 mit 21 Bike-Trainings unter dem Durchschnitt. Glücklicherweise gab es auch im vergangenen Jahr keine grösseren Unfälle.

Dieses Jahr ging der Pokal mit 17 Trainings an John. Herzliche Gratulation.

Der Adventshöck fand bei Bühlmanns in Brügglen statt. Fondue war angesagt und der Abend sehr gemütlich.

4. Revisionsbericht

Gabriele Geissbühler und Irène Bühlmann haben die Kasse revidiert. Die Rechnung wurde ordnungsgemäss und einwandfrei geführt.

Der Kassenbestand beträgt per 1.1.2017 CHF 6'828.72 und es resultiert eine Vermögensabnahme von CHF 3'788.52. Somit besteht per 31.12.2017 ein Saldo von CHF 3'040.20.

Dem Kassier Heinz Hugi wird Decharge erteilt und für seine Arbeit gedankt.

5. Mitgliederbeiträge 2018

Gemäss GV-Beschluss werden die Mitgliederbeiträge jeweils an der GV festgelegt. Die Versammlung genehmigt einstimmig, dass die Beiträge unverändert bleiben:

Paare	CHF	300.--
Einzelmitglieder	CHF	200.--
Passivmitglieder	CHF	25.--
U18 (12-18 Jahre)	CHF	0.--

6. Neueintritte/Austritte Mitglieder

Keine

7. Neuwahlen/Demissionen Vorstandsmitglieder

Keine

8. Events (Jahresprogramm 2018)

Trainingslager

18. - 21. Mai 2018, Organisation: Heinz Hugi, in Verbania

Bike-Weekend

28. / 29. Juli 2018, Organisation: Hugi Heinz und Beatrice

Sommeroper Selzach (BOM als Helfer)

2. August 2018 Organisation Heinz und Beatrice Hugli

Kultabend

26. oder 27. November 2018, Organisation: John und Regula D'Eramo

Adventshöck

8. Dezember 2018, Organisation: Marcel und Gabriele Geissbühler

Silvesterparty (fakultativ)

amici barrica prima in Selzach, Organisation: Heinz und Beatrice Hugli

Skiweekend und 22. GV

18. - 20. Januar 2019, Organisation: Marcel und Gabriele Geissbühler

Weitere Bike-Weekends: 2019 D'Eramo, 2020 Bühlmann, 2021 Frei/Affolter, 2022 Geissbühler

9. Diverses/Abschluss

Im Vereinskartell von Arch wird Jürg Bühlmann unseren Verein am 20. Februar 2018 vertreten. Es sind alle Unterlagen über unseren Verein bei Jürg als Originale abgelegt (Archiv).

Marcel Geissbühler beendet die Sitzung um 18.52 Uhr.

Für das Protokoll

Jürg Bühlmann (Aktuar)